令和6年度 長田小学校だより

みんな笑質りっぱり



~みんなが楽しくなければ、学校ではない~

令和6年7月4日(木)

学校教育目標 <u>な</u>かよく <u>が</u>まん強く <u>た</u>のしく

第8号 文青:校長 真﨑 哲也

諫早市立長田小学校

859-0312 諫早市西里町800番地

雷託

23-9010(職員室) 24-8267(校長室) 23-9059(FAX)

電子メール

e-nagata@isahayasnet.ed.jp

Web サイト

https://www.isahayasnet.ed.jp/school/enagata/



ホームページには、毎 日の子どもの様子や学校 からのお知らせ、各種便り 等を掲載しています。ぜひ 活用ください。

〈7月の生活目標〉

身の回りの整理整とんをしよう。 机やロッカーの中を片付けよう 【トピックニュース!!】

5年生が教育週間中の27 日(木)田植えを行いました。 平野健全育成会長様のご指 導のもと、保護者の皆様や JA の方の協力をいただき、 1時間余りで体験田に苗を受け付けることができました。雨 交じりの中、泥まみれになり ながらも、貴重な体験にたくさんの笑顔が見られました。



充実した7月に・・・

1学期最終月、7月を迎えました。じっとりとした、重たい天気が続いています。毎日のように「雷注意報」が発令され、水泳の指導も十分にできず、子ども達は不満気味の様子です。岩永育友会会長のご協力で、七夕に向け、1年生の各



学級に1本、全児童用に1本の笹をきりだしてきていただきました。中央廊下に笹を設置し、休み時間などを利用して、それぞれに思いを込めて願い事を書いています。気持ちも重くなるこの時期ですが、希望や夢を星空に願い、笑顔いっぱい、元気いっぱいに乗り切っていきます。また、今年の7月は最後まで、じっくりと教育活動を充実させ、一人ひとりの学習の状況を捉え、夏休みの学びにつなげてまいります。



さて、先週の「長田っ子の心を見つめる教育週間」にはたくさんの 保護者の皆様、地域の皆様にご来校をいただきありがとうございました。のべ約300名の皆様に足を運んでいただきました。また、育友 会の皆様には、朝のあいさつや受付等のお世話をいただきありがとう ございました。

正面玄関横を歩いていると、土の中からでてきたばかりのセミの幼虫がよちよちと歩いていました。木に付けてあげると、一歩一歩上がって行きました。無事に成虫へ羽化してくれれば願いながらしばらく見ておりました。「命」は身近にあるものです。でもそれが当たり前

に映り、かけがえのないものであることに気付かなくなっていることがあります。かけがえのない命の尊さを実感できる豊かな心の教育の充実にこれからも取り組んでまいります。学校の教育活動や子ども達の様子をご覧いただき、気付かれたことや気になること、ご意見・ご要望等がありましたらご遠慮なく、アンケートや連絡帳等でお知らせいただければ幸いです。今後とも長田小学校へのご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

保護者面談(7月23日~29日)

~夏休みや2学期の学びに活かすために~

今年度第2回目の保護者面談を7月23日(火)~29日(月)までの5日間で実施いたします。全家庭を対象にとしています。1学期の学校生活や学習の様子をお伝えし、夏休みや2学期の生活に活かし、よりよい改善となることを目的としています。

先日よりお伝えをしておりますように今年度から「通知表による評価を3回から2回へ」 移行いたします。第1回目の通知表配付が10月であることから、1学期終業式にお子様に は通知表が渡りません。そこで、この保護者面談を通じて、具体的な資料(学期末まとめテ ストの結果・学校生活の振り返り表 等)を提示しながら、これまで以上にお子様の1学期 の学びの様子を詳しく説明をさせていただきます。

大変ご多用な中に時間調整をいただきありがとうございました。保護者の皆様も、お子様の学習や生活の様子など、気になることやご要望等がありましたらご遠慮なくお尋ねください。有意義な時間となりますようよろしくお願いいたします。

しばらくお休みします。そして・・ お世話になります。

吉本美由紀養護教諭が7月2日(火)をもって、8月下旬の出産に向けて産前休暇に入りました。懐妊後も子ども達の健康や安全に全力で努めてくれました。在任中は子ども達や保護者の皆様からの温かい励ましをいただきありがとうございました。

そして、3日(水)より、新たに福﨑なつみ養護助教諭が着任をいたしました。経験豊かな先生です。安心して長田小学校の保健室経営を任せることができます。保護者や地域の皆様どうぞよろしくお願いいたします。